



MOBIKLASSE au collège

publié le 28/06/2017 - mis à jour le 29/06/2017

L'équipe du Goethe-Institut de Bordeaux vient présenter la langue allemande aux 6e.

Ce mardi 6 juin, Mélanie Le Touze et Lea de l'Institut Goethe, originaires respectivement de Heidelberg et de Francfort s/Main en Allemagne, se sont déplacées jusque sur l'île d'Oléron pour présenter la langue allemande aux jeunes élèves lors de séances d'environ une heure.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.